



Pièces	6 Pièces
Référence	00174EF
Prix	850 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)

Nous vous proposons à la vente une maison individuelle très bien entretenue avec beau jardin(terrain de 1700m2), une piscine (hors sol)et grande terrasse aménagée, sur les hauteurs de Nice Bellet, à proximité du chemin de Crémat, bus, écoles, accès autoroute et alimentation à proximité.Cette maison construite dans les années 1980 est actuellement composée de plain pied, d'un 4 pièces avec son entrée principale, une cuisine indépendante, placard, un beau séjour donnant sur un balcon exposé plein ouest, 3 chambres, une salle d'eau, un WC indépendant. Des travaux de remise au goût du jour sont à ...

We offer for sale a very well maintained detached house with beautiful garden, a swimming pool (above ground) and large terrace, on the heights of Nice Bellet, near the Chemin de Crémat, bus, schools, motorway access and food nearby.This house built in the 1980s is currently composed of one level, a 4 rooms with its main entrance, an independent kitchen, closet, a beautiful living room overlooking a balcony facing west, 3 bedrooms, a bathroom, an independent toilet. Refurbishment works are to be expected. Possibility of opening the kitchen on the living room.On the same level, an extension ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

